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2017

されました。

位ドイツそして日本は

下位グループでした。スイスの

です。この結果を見て現場の実感や日本の製造業レベルは高いと言う自

負からすると意外な感じを受けます。たぶん時間を掛けすぎて良い物を

作っている、見合うコストになっていない。と言う事なのでしょうか。

こんなに頑張って良い物づくりをしているのに、労働生産性が低く、

エネルギーも資源も持たない国が高い付加価値がつけられていないと

言う事です。いま国としてコネクテッドインダストリーを実現し、

IT/IOT

います。

私見ですが日本の商習慣に起因する、受注

受取手形・割引決済、合わせて情報化に伴う

の形式が採用され、「多端末化」当たり前の構図が共通化を阻止してい

るように感じます。バックヤードの生産性が低いのはここが改善されて

いないからではないでしょうか？そろそろ見直しが必要と思います。

NTT

この回線で運用されている仕組みは新たな構築を求められています。銀

行間の決済の仕組みである「全銀システム」も

「国連

ます。 

今年、中小企業庁が全国でこの「国連

採用して、クラウドを利用した中小企業共通

全国様々な業界・地域で

発注情報」を共有できるように計画が進んでいます。

弊社でもＴＡＭＡコンソーシアムとして参画し、取引先と受発注を共

有化できるように進めています。この共通

度は銀行との情報共有が進むものと思われます。商流情報は客先との間

でしか共有をしていませんが、

形式」の採用により業界を超え、銀行とも共通化が出来る可能性が広が

ってきました。共通

った歴史があります。今回は

ィンテック・ブロックチェーンなどの情報化の背景もあり、近未来に実

現できることでしょう。

「いつもニコニコ現金払い」とは、人形劇「ひょっこりひょうたん島」

の中で使われた言葉です。半世紀の時を経て新たな商習慣が本当に実現

するかもしれません。

バックヤードの生産性向上により、日本の製

り、実力で省資源・省エネルギーを実現し、働き方改革につながる様に

努力をして行きましょう！！
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